

Señora:
No quiera ser la "ESCLAVA" del hogar



a usted le corresponde ser la "REINA" de su casa, con el confort y la comodidad que le proporcionarán unos buenos electrodomésticos y muebles.

Esperamos su visita
Sus atltos. s.s.

ELECTRODOMESTICOS

TRUJIBOL
J. TRUJILLO

MUEBLES

Los mejores aparatos de ELECTRODOMESTICOS
y los más modernos MUEBLES los hallará en

TRUJIBOL
J. TRUJILLO

Representantes exclusivos de

WERNER TELEVISION

FRIGORIFICOS **COLDMATIC**

Virgen de Montserrat, 6 - Teléfono 263 - GRANOLLERS

Granollers, 2 - San Andrés, 3

El poco acierto de la delantera local y un poco la mala suerte, decidieron este encuentro

Ortuño y Aguirre (de penalty) lograron los goles locales

Buen banco de prueba resultó este amistoso con el San Andrés, ya que presentando éstos la configuración de lo que será su conjunto en la próxima liga, jugaron más bien, como si en vez de un amistoso, estuviesen los dos puntos en litigio.

Por ello, decimos que el encuentro fue interesante, ya que jugando fuerte y rápido, será de la forma que podremos catalogar el verdadero valer de nuestros propios jugadores, y saber a qué atenerse de aquí a cuatro semanas en donde oficialmente empezará la temporada con el campeonato de liga.

NO NOS GUSTO EL SAN ANDRES

Pues sí, nos gustó el San Andrés, porque sin jugar lo que se dice de una forma versallesca, le vimos menos dureza —solamente Alvarez nos recordó aquel equipo bronco y brusco de la temporada pasada— y mucho más juego de lo que en este conjunto era peculiar. Iban rápidos al balón, jugándolo al primer toque y casi siempre con intención al compañero desmarcado.

Alborch, con intervenciones sensacionales; Alvarez, aunque demasiado e innecesariamente brusco; Oro en la media y el ala izquierda del ataque, fue lo que más nos gustó de este nuevo San Andrés, que en conjunto demostró una coordinación muy efectiva, cosa rara en los equipos a estas alturas de principios de temporada.

EL GRANOLLERS SUPERO A SU CONTRARIO PERO SIN SUERTE

Por su parte el Granollers, sin dar la sensación de conjunto —todo hay que decirlo— del San Andrés, superó a éstos en cuanto a calidad imprimida en la mayoría de las jugadas. Pero le falló la suerte, y le falló este aspecto porque además de tener un portero, Alborch, que en la primera parte desvió un tiro y un remate de cabeza de Rodri en una forma sensacional, hubo otros disparos de los delanteros blancos que en otras ocasiones y en las mismas circunstancias en que se produjeron hubiesen resultado goles.

COMO VIMOS INDIVIDUALMENTE AL GRANOLLERS

En la puerta jugó durante todo el encuentro Argilla, en cuya actuación hubo de todo, aunque abundó más lo bueno. El muchacho tiene aptitudes, aunque es una lástima que los nervios le jueguen malas pasadas. Con el tiempo puede corregirse y ser un buen guardameta.

Castillo, de lateral derecho, fue el jugador sobrio y eficiente que todos conocemos. En la segunda parte, de medio volante, pasó completamente desapercibido navegando más de lo debido.

Martín cumplió, pero con exceso de lentitud. Entrenro y partidos nos devolverán al excelente central que tuvimos en la pasada temporada.

Colomé, en la media parte que actúa, no tuvo demasiada suerte, ya que este muchacho ha de jugar más de lo que le vimos en este encuentro.

Barnils, siempre de medio volante, derrochó una gran cantidad de energía. Casi demasiadas energías diríamos nosotros, pues al querer estar en todas partes resta eficacia a su juego.

Aguirre, tanto de volante como de interior, fue el gran creador de juego ya que su dominio de balón y acierto en la entrega, hizo que se convirtiese en el propulsor del equipo. Además, le vemos mejor físicamente que en la pasada temporada.

Vega batalló mucho pero sin suerte en el tiro a gol, especialmente en dos o tres ocasiones en que sus tiros salieron desviados.

Ortuño jugó la primera media parte cumpliendo bien y teniendo en su haber el primer gol del Granollers logrado de una forma maestra.

Julián, al igual que Vega, tuvo el Santo de espaldas a pesar de que el muchacho le hechó decisión a la cosa.

Rodri fue el gran triunfador de la noche. Su precioso dribling, cambio perfecto, o entrega precisa, nos embobaron de paladear fútbol de auténtica categoría. Si no se malogra y el muchacho sabe cuidarse, el Gra-